

クリーンパーク北但イベント情報 「春の観察会」を開催しました

平成30年4月15日（日）クリーンパーク北但・管理棟の多目的工房で、環境学習イベント「春の観察会」を開催しました。

当初の予定では、里山を散策しながらスプリング・エフェメラルを観察する予定でしたが、前日から降り続いた雨の影響により、残念ながら散策は中止となってしまいました。代わりに、施設内でスプリング・エフェメラルについての学習と、竹細工の制作を行いました。

竹細工制作では、子どもたちは竹とんぼを、大人は一輪挿しを作りました。普段は使いきれないノコギリやナイフなどを使っての作業で、最初は真っ直ぐに切るのも難しかったですが、講師にサポートしてもらいながら徐々にコツをつかんでいき、みんな立派な竹細工を作ることができました。子ども達は、自分で作った竹とんぼが勢いよく飛んで行くのを見て、とても楽しんでいました。

竹細工の後は、事前に採取していたコゴミやユキノシタ、コシアブラ、ウルイなど、春の山菜の特徴などについて学びながら、山菜を料理して楽しみました。



スプリング・エフェメラルについて学びます



今回作るのは「ひねり竹とんぼ」



火であぶって竹をひねります



仕上げに好きな色を付けて完成！



勢いよく上に飛んで行く！面白い(^o^)/



講師の方が持ってきてくれた竹楽器
竹って色々作れるんですね！



大人は「竹の一輪挿し」に挑戦



真っ直ぐに切るのが難しい^_^;



割り過ぎないように慎重に



仕上げに焼き色を付けます



山菜の天ぷら 絶品です！



おいしいね☆